

1/5

2023年(令和5年)

No.174

太陽のおうち

発行元

グループホーム
太陽のおうち

2023年の抱負 (なごみユニット)

引き続き感染症対策も行い、皆様が笑顔で気持ち良く過ごせるように支援していきます。

新年明けましておめでとうございます。コロナ禍で4年目になります。スタッフ、入居者様 クラスターも出さずに頑張ってくれました。今年も感染症との戦いになるかと思いますが、穏やかに過ごせるようスタッフ一同頑張ります。

施設長 室みち子

2023年の抱負 (いこいユニット)

個性を大切にし、ご本人様らしく生活して頂けるよう支援を行ってまいります。



美味しそう♪



エビ美味しい♪



どちら食べようかな♪

令和4年12月クリスマス会



お誕生日おめでとう♪

可愛いもの貰ったよ♪



良い歌声でした♪



はいチーズ♪



ありがとう♪



コロナワクチン5回目接種

先生上手く痛くありませんでした♪

～1月お誕生日～

1月 2日 土岐照香様
1月30日 前田淑子様
～1月行事予定～
1月15日(日)
お誕生日会



編集後記

新年明けましておめでとうございます。

2022年のクリスマス会も、コロナ禍の為、山口幼稚園の園児さんに今年も来てもらえず残念な思いをしました。施設では、大きなクリスマスケーキやサンタさんにプレゼントをいただき、入居者様は大変喜んでいました。お正月はおせち料理に舌鼓をうち、喜んで食べていただきました。

12月はクリスマス会と、コロナワクチン5回目接種を行いました。その一部の様子をご覧ください。

新年を迎ても、コロナがなかなか収束しませんが、入居者さまは穏やかに迎えております。

今年も入居者様、スタッフ共に感染症に負けない様に頑張っていきます。

